

ABV vom 02.09.2014

TOP Anregungen und Fragen

Auszug aus dem Sitzungsprotokoll

Herr Neitzke fragt nach dem aktuellen Sachstand zu der durch einen herabfallenden Ast stark beschädigten Kapelle am Friedhof Merten.

Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet, dass die Eigentümerin des Baumes den Schaden ihrer Versicherung gemeldet habe. Was genau mit der Kapelle geschehe, könne man erst nach Antwort des Versicherers sagen, die bis dato noch ausstehe.

Antwort der Verwaltung

Die Versicherung der Eigentümerin des Baumes hat mitgeteilt, dass sie bereit ist, einen Betrag von 9.800 € zur Schadensregulierung zu zahlen. Der Gesamtschaden beträgt ca. 13.000 €. Die Berechnung der Entschädigungsleistung berücksichtigt u.a. einen Abzug „Alt für Neu“. Der Auftrag für die Wiederherstellung der Kapelle am Friedhof Merten wird durch die Verwaltung vergeben. Die Finanzierung der Restsumme in Höhe von ca. 3.000 € erfolgt aus Haushaltsmitteln für die bauliche Unterhaltung von Gebäuden.

